

## 200 000ste Toyota Yaris Hybrid läuft vom Band

**Im französischen Werk Valenciennes ist der 200 000ste Toyota Yaris Hybrid vom Band gelaufen. Diese Modellvariante macht inzwischen fast 40 Prozent der gesamten Yaris-Fertigung aus. Täglich verlassen mehr als 300 Fahrzeuge das Werk im Norden Frankreichs. Mittlerweile ist der Yaris mit 181 105 Einheiten der meistverkaufte Toyota in Europa. Das war jedes fünfte abgesetzte Modell der Marke im vergangenen Jahr. Rund ein Drittel davon war mit Hybridantrieb ausgestattet. (ampnet/dm)**

## Bilder zum Artikel

---



Produktion des Toyota Yaris.

---